

Conmoción en Vélez por la muerte de Yair Rodríguez Pereyra, un juvenil de 14 años



Photo: Vélez Sarsfield

Una noticia sacudió a Vélez Sarsfield y al resto del fútbol juvenil argentino. **Yair Rodríguez Pereyra, de tan sólo 14 años y que el 28 de febrero iba a festejar su cumpleaños, murió esta mañana producto de un severo cuadro infectológico. Dengue** Así lo notificó el club en sus redes sociales y a través de un comunicado que publicó en su sitio oficial.

El jugador, que militaba en la octava división de El Fortín, estaba internado en el Sanatorio Santa Isabel cuando se produjo su fallecimiento. Oriundo de Río Cuarto, Córdoba, Yair llegó al club de Liniers en 2019 con edad de infantil y se instaló en Buenos Aires con su familia, la cual lo acompañó muy de cerca en toda su formación. <https://www.notife.com/>